



Erstellt durch Hauptamt

Gemeinderat

öffentlich

Entscheidung

14.12.2023

Antrag der Fraktion CDU: Bahnhalt Hausen vor Wald

Bisherige Beschlüsse im Gemeinderat / Ausschuss für Umwelt und Technik / Verwaltungsausschuss zum Thema am

Sachdarstellung:

Auf Antrag einer Fraktion oder eines Sechstels der Gemeinderäte ist nach § 34 Abs. 1 GemO ein Verhandlungsgegenstand auf die Tagesordnung spätestens der übernächsten Sitzung des Gemeinderates zu setzen. Die Verhandlungsgegenstände müssen zum Aufgabengebiet des Gemeinderats gehören.

Der Antrag wurde von der CDU-Fraktion gestellt.

Die CDU-Fraktion hat mit Schreiben vom 16.11.2023 beantragt, im Gemeinderat in öffentlicher Sitzung zum Bahnhalt in Hausen vor Wald einen Beschluss zu fassen, der die Verwaltung beauftragt eine Resolution an das Verkehrsministerium des Landes Baden-Württemberg zu verabschieden.

Der Antrag ist im Anhang beigefügt.

Stellungnahme der Verwaltung:

In Absprache mit dem Ortsvorsteher von Hausen vor Wald, wurden gemeinsam Unterschriftslisten, sowie dafür unterstützende Pressemitteilungen erstellt. Auch im Rahmen des 3. Zukunftsdialoges wurde der Bahnhalt thematisiert und soll weiterverfolgt werden. Die Verwaltung empfiehlt dem Antrag zuzustimmen.

Beschlussvorschlag:

Es ist über den von der CDU-Fraktion gestellten Antrag zu entscheiden.